



Einzel oder Paar

Der Sittich wird der Mittelpunkt in Ihrem Haushalt sein. Aber! Für den Sittich sollten Sie darauf bedacht sein, ihm alles erdenklich Gute zukommen zu lassen.

Das heißt im Klartext:

Nein zur Einzelhaltung ! Er wird sich wohl in Ihrem Haushalt recht schnell einleben und sich einen Familienangehörigen als "Partner" auswählen, doch dient das nur als Ersatz für einen nicht vorhandenen Partner. Auch der Eindruck "dem Sittich geht es doch so gut" ist leider ein Trugschluß. Er wird sich niemals glücklich fühlen, solange er nicht einen Partner hat. Sie wollen doch bestimmt auch nicht Ihr Leben lang allein sein und anderen "Wesen" als Freizeitspaß dienen..... Die allgemein verbreitete Meinung, der Sittich würden "nur" in Einzelhaltung zahm bzw. zutraulich, ist schlichtweg falsch.